

CHÂTEAUNEUF-DE-VERNOUX

DL du 19/12/13

Randonnée à Rochemaure



Dans le calendrier des randonnées programmées par l'association "Castelvive", dimanche, un petit groupe a passé la journée à Rochemaure. Une commune où Bernard, d'origine vernousaine, et son épouse ont accueilli les marcheurs. Après la visite du village, la grimpe au château et un périple dans la garrigue, ce fut la découverte de la passerelle himalayenne qui enjambe le Rhône à la place de l'ancien pont. La prochaine sortie aura lieu le 12 janvier au départ de Châteauneuf-de-Vernoux à 12 h 30.